



23.06.2020 - 11:34 Uhr

## **POL-F: 200623 - 0613 Frankfurt: Frankfurts Polizeipräsident stellt neue Fahrradstaffel vor**

*Frankfurt (ots)* - (em) Heute hat der Polizeipräsident Gerhard Bereswill gemeinsam mit dem Leiter der Direktion für Verkehrssicherheit des Polizeipräsidioms Frankfurt, Erik Hessenmüller, die erste Fahrradstaffel der hessischen Polizei vorgestellt. Die insgesamt sechs Beamtinnen und Beamten werden von nun an per Pedales für mehr Sicherheit im Frankfurter Straßenverkehr sorgen.

Anfang Februar haben eine Polizeibeamtin und fünf Polizeibeamte im Rahmen eines Pilotprojektes auf dem Fahrrad ihre Arbeit aufgenommen. Ziel ist es, die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer nachhaltig zu erhöhen. Hierzu ist die neue Fahrradstaffel der Frankfurter Polizei ganzjährig bei Wind und Wetter mit Pedelecs (Pedal Electric Cycle) im gesamten Stadtgebiet unterwegs. Im Fokus steht insbesondere die Sicherheit der sogenannten schwächeren Verkehrsteilnehmer, wie zum Beispiel Fußgänger und Fahrradfahrer. Mit der Hilfe präventiver Gespräche und dem konsequenten Ahnden von Verstößen, soll ein nachhaltiges Ergebnis erzielt werden.

Dadurch, dass die Polizisten auf dem Zweirad unterwegs sind, nehmen sie den Blickwinkel der schwächeren Verkehrsteilnehmer ein. Dies ermöglicht das Erkennen potentieller Gefahrenpunkte und erhöht das gegenseitige Verständnis. Zudem bietet das Pedelec den Vorteil, dass auch engere Straßen und Gassen bestreift werden können.

Das Pilotprojekt ist für die Dauer von mindestens einem Jahr ausgelegt. Nach einem erfolgreichen Verlauf soll die Fahrradstaffel fester Bestandteil der Frankfurter Polizei werden.

"Sicherheit im Straßenverkehr wird bei der Frankfurter Polizei seit jeher großgeschrieben. Mit der Fahrradstaffel ergänzen wir unsere bereits umfangreichen Maßnahmen um eine weitere Komponente, welche den Schutz der schwächeren Verkehrsteilnehmer in den Mittelpunkt stellt. Unabhängig von der Schuldfrage bei einem Verkehrsunfall, sind es oftmals die Fußgänger sowie Fahrradfahrenden, welche schwere und zum Teil gar tödliche Verletzungen erleiden. Dies gilt es mit allen Mitteln zu verhindern. Aus diesem Grund bin ich stolz darauf, Ihnen heute die erste Fahrradstaffel der hessischen Polizei vorstellen zu dürfen", so Polizeipräsident Gerhard Bereswill.

Rückfragen bitte an:

Polizeipräsidium Frankfurt am Main  
Pressestelle  
Adickesallee 70  
60322 Frankfurt am Main  
Direkte Erreichbarkeit von Mo. - Fr.: 07:30 Uhr bis 17:00 Uhr  
Telefon: 069 / 755-82110 (CvD)  
Fax: 069 / 755-82009  
E-Mail: [pressestelle.ppffm@polizei.hessen.de](mailto:pressestelle.ppffm@polizei.hessen.de)  
Homepage Polizeipräsidium Ffm.: <http://www.polizei.hessen.de/ppffm>

Original-Content von: Polizeipräsidium Frankfurt am Main, übermittelt durch news aktuell  
Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/4970/4631892> abgerufen werden.